

Superintendencia de Educación recibió 155 denuncias en primeros 9 meses de 2024

## Maltrato y discriminación escolar fueron los aspectos más denunciados

» Los casos por discriminación debido a necesidades educativas especiales permanentes o transitorias, siguen siendo una parte importante de las denuncias.

La Superintendencia de Educación reveló un total de 155 denuncias en Magallanes al cierre del tercer trimestre de 2024, una cifra que, si bien es levemente inferior a las 163 registradas en el mismo periodo de 2023, expone un preocupante incremento de casos sensibles como maltrato, discriminación y situaciones de connotación sexual.

Entre las denuncias, 13 correspondieron a discriminación, de las cuales 6 estuvieron relacionadas con necesidades educativas especiales permanentes o transitorias. Este aumento, en comparación con los 9 casos del año pasado, evidencia desafíos persistentes en la inclusión educativa, particularmente en estudiantes con condiciones como TDA, discapacidad física o intelectual.

Las situaciones de connotación sexual también crecieron, pasando de 8 denuncias en 2023 a 10 en 2024. De estas, cuatro involucraron conductas

» Además, se documentaron 5 casos de maltrato hacia miembros adultos de la comunidad educativa, confirmando un panorama complejo en la convivencia escolar

inapropiadas de adultos hacia párvulos y estudiantes, mientras que 6 correspondieron a interacciones entre estudiantes. Este tipo de casos subraya la urgencia de reforzar los protocolos de prevención y respuesta dentro de los establecimientos educativos.

El maltrato hacia estudiantes sigue siendo la principal causa de denuncias, con 88 casos reportados este año, un alza respecto de los 85 de 2023. Además, se documentaron 5 casos de maltrato hacia miembros adultos de la comunidad



Hay un preocupante incremento de casos sensibles al interior de los colegios.

educativa, confirmando un panorama complejo en la convivencia escolar.

El reporte también destaca el reclamo por la implementación de 11 medidas disciplinarias durante este periodo, una leve disminución frente a las 12 medidas adoptadas en 2023.

Otro aspecto relevante son las denuncias relacionadas con la infraestructura de los establecimientos educativos, que totalizaron 8 casos en 2024. Estas situaciones, aunque no tan numerosas como otras, afectan directamente la calidad de la experiencia educativa al com-

prometer la seguridad y las condiciones físicas en que se desarrollan las actividades escolares.

Finalmente, el resto de las denuncias recibidas corresponden a problemas administrativos, lo que evidencia una amplia variedad de desafíos que enfrenta la comunidad educativa. **LPA**